
Priolo.  L’apertura  dell’anno
scolastico  è  una  festa:
giochi e doni per gli alunni
Apertura di anno scolastico “sui generis” a Priolo. Una festa:
giochi di magia, spettacoli circensi, musica, zucchero filato
e tanto divertimento nel piazzale dell’Autonomia comunale.
Il  sindaco,  Pippo  Gianni  e  l’assessore  alla  Pubblica
Istruzione, Mariachiara Gambuzza, hanno augurato agli studenti
un  buon  inizio  di  anno  scolastico.  Il  primo  cittadino,
parlando ai bimbi, ai genitori e agli insegnanti ha esaltato i
valori  del  rispetto,  della  legalità,  della  condivisione  e
della proposta. Durante la manifestazione, denominata “School
is Cool”, ogni bambino presente ha ricevuto in dono block
notes e penne.

Siracusa.  Ponte  Cassibile,
concluso  l’iter  per  il
progetto: “Entro un mese, la
gara”
“Completato  l’iter  autorizzativo  del  progetto  per  il
consolidamento  del  ponte  sul  fiume  Cassibile.  All’Anas
spetteranno gli ulteriori passaggi per arrivare al bando di
gara”. Lo annunciano i deputati nazionale e regionale del
Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara e Stefano Zito. Il ponte
stava  per  essere  abbattuto  nel  2014.  Intervento  che  fu
bloccato  dalla  Soprintendenza  ai  Beni  Culturali.  Un  nuovo
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progetto  mira  al  consolidamento.  Lunga  la  trafila  per  le
diverse autorizzazioni necessarie.
“Siamo  dovuti  intervenire  più  volte  per  far  si  che  gli
incartamenti relativi a questi lavori non restassero sulle
scrivanie per più tempo del dovuto-proseguono i portavoce 5
Stelle-  Ad agosto, ad esempio, anche grazie al pressing che
abbiamo operato sulla Regione per il parere di competenza, è
arrivato  il  via  libera  anche  dalla  Riserva  orientata
Cavagrande  –  Cassibile.  Incontri,  telefonate  e  vertici,  a
Palermo ed a Roma, e in poco meno di un anno vediamo un iter
autorizzativo  finalmente  completato.  E  visto  che  non  è
necessario  passare  dal  Genio  Civile,  il  progetto  è  stato
trasmesso nei giorni scorsi alla sede centrale di Anas, a
Roma, per la sua approvazione finale e il conseguentemente
finanziamento”.Il bando potrebbe essere pronto entro un mese. 
“Da Roma, però-concludono Ficara e Zito-  e in particolare dal
neo  ministro  De  Micheli  ci  attendiamo  ora  una  pratica
applicazione di quel suo ‘basta ai no politici sui cantieri’.
Siamo sicuri che non farà mancare il suo appoggio e la sua
vigile  attenzione  come  in  precedenza  fatto  da  Danilo
Toninelli”

Tancredi Santangelo, riuscito
l’intervento negli States. La
mamma, “grazie a tutti”
E’ riuscito l’intervento chirurgico a cui è stato sottoposto
Tancredi Santangelo. Il 19enne floridiano è affetto da da
chiari di tipo 1 e dopo la mobilitazione della solidarietà
siracusana che ha prodotto una generosa raccolta fondi, è
stato operato ieri a New York.
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Accompagnato da mamma Marzia, è rimasto per circa 12 ore sotto
i ferri. Subito dopo è stato condotto nella sua camera e ha
trascorso una nottata serena, sempre monitorato e controllato
dai medici che lo hanno seguito costantemente e con grande
attenzione.
Un controllo continuo quello del personale sanitario che, al
risveglio,  stamattina,  ne  ha  valutato  la  condizione
psicofisica, assicurando che tutto è andato per il meglio.
Tancredi  (operato  dall’equipe  del  dottor  Bolognese)  ha
interagito  con  il  personale  americano,  rispondendo  alle
domande  che  gli  sono  state  poste.  Martedì  prossimo  sarà
sottoposto ad un nuovo intervento (ma potrebbero essere due),
poi  continuerà  la  sua  convalescenza  in  attesa  dell’inizio
della riabilitazione.
La famiglia di Tancredi intanto ringrazia ancora una volta
quanti hanno partecipato alla gara di solidarietà, anche se
non è stato raccolto per intero l’ammontare dell’operazione.
Importante il contributo fornito dai privati, ma anche quello
della Regione, che ha partecipato alle spese per l’intervento
chirurgico con una somma pari all’80% dello stesso.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  al  via  le
procedure.  Incertezze  sui
tempi di apertura
Sono state avviate le procedure propedeutiche all’affidamento
del servizio di asilo nido comunale nel capoluogo. Difficile
prevedere  i  tempi  entro  i  quali  le  strutture  saranno
effettivamente operative. Ci vorranno certamente i 35 giorni
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previsti  dai  tempi  di  pubblicazione.  Successivamente  sarà
nominata la commissione a cui saranno affidate le valutazioni
del caso. Da quel momento in poi i tempi non possono essere,
in realtà, preventivati. Affidamento, possibili ricorsi, mesi
che passano. Non è escluso, insomma, che l’apertura possa
slittare  agli  inizi  del  prossimo  anno.  Solo  previsioni
effettuate  sulla  scorta  di  quanto  accaduto  in  precedenti
occasioni.  L’assessore  Pierpaolo  Coppa,  invece,  non  si
sbilancia. “Possiamo essere certi dei tempi che riguardano le
nostre  competenze-  puntualizza  l’esponente  della  giunta
comunale- La pubblicazione dei bandi è stata effettuata 5
gironi dopo l’approvazione del Bilancio. Non abbiamo, dunque,
nulla da imputare in tal senso ai nostri uffici”. Per quanto
riguarda  le  responsabilità  dell’amministrazione  comunale,
Coppa indica la programmazione come l’unica possibilità di
incidere seriamente sulle tempistiche, spesso troppo lunghe,
per le varie procedure. “Non è un caso se la proposta di
Bilancio era pronta già in primavera. Non sarà un caso nemmeno
se predisporremo in tempi brevi le altre proposte di manovre.
Cosi’ facendo, senza dubbio, un’accelerazione dovrà esserci,
nonostante ad un certo punto dei percorsi burocratici, le
responsabilità non sono nostre. L’esempio calzante è proprio
quello  del  Bilancio  di  Previsione  2019.  Nonostante  fosse
pronto, i tempi dei Revisori dei Conti sono stati lunghi. Poi,
il passaggio in consiglio comunale. Così siamo arrivati ai
giorni scorsi per il “via libera” definitivo e la possibilità
di dare esecuzione a quanto previsto”. Intanto le proteste
delle famiglie che intendono avvalersi del servizio di asilo
nido  comunale  iniziano  a  farsi  sentire.  Ci  sono  mamme
lavoratrici single, che non hanno la possibilità di affidare
ad alcun parente i propri piccoli. “Grosso problema- fanno
notare con una lettera inviata alla nostra redazione- Sarebbe
basilare quantomeno conoscere la tempistica, in modo tale da
potersi organizzare, anche economicamente, in modo da limitare
al minimo i disagi, che sono, invece, insormontabili in certe
situazioni familiari. Non tutti possono permettersi il nido
privato”.



Siracusa.  Aumentano  gli
assessori,  da  7  a  9:
“ampliamento  opportuno  e
necessario”
Si allarga la giunta comunale. Il rimpasto prossimo venturo,
atteso da giugno e ormai in dirittura d’arrivo, porterà in
dote anche due assessori in più. Da 7 si passerà a 9, come
consentito da una legge regionale in vigore da fine luglio.
L’aumento del numero degli assessori era una possibilità che
diventa però certezza dopo la comunicazione di qualche giorno
fa, arrivata agli uffici di presidenza del Consiglio comunale.
L’assise, su proposta di Ezechia Paolo Reale, avrebbe dovuto
discutere della modifica dello Statuto comunale per evitare di
aumentare i costi della politica. Ma la nota partita dagli
Affari Istituzionali indica una diversa scelta operativa. La
giunta, si legge, ha deliberato di non accogliere la proposta
di  modifica  “in  quanto  valuta  opportuno  e  necessario
l’ampliamento del numero dei componenti della Giunta, alla
luce  dei  numerosi  progetti  strategici  relativi  alla  città
(Agenda  Urbana),  alla  carenza  di  personale  dei  livelli  e
dirigenziali in rapporto alle rubriche delegate ai singoli
assessori e al conseguente impegno richiesto per esercitare
correttamente  le  funzioni  di  sopraintendenza  controllo  e
coordinamento proprio degli assessori”.
Voci  critiche  si  levano  dall’opposizione:  “non  sono  gli
assessori a svolgere le funzioni di dirigenti, funzionari e
impiegati. Senza quelle figure, anzi, un assessore non può
fare nulla”, commenta il consigliere Salvo Castagnino.
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Siracusa.  Giornata  nera  del
traffico,  due  cantieri
bloccano  una  intera  città:
così non va
Mattinata infernale per il traffico in ingresso nel capoluogo.
Da sud e da nord, tutti in coda: effetto combinato della
riapertura delle scuole (con l’aumentato volume di auto in
circolazione) e dell’apertura di due cantieri. Il risultato è
purtroppo  ferale  per  gli  automobilisti  siracusani.  In  via
Elorina, lavori all’altezza della salita delle Due Colonne.
Mezzi pesanti in strada, senso unico alternato regolato da
semafori  temporanei  e  attesa  infinita  per  chi  doveva
raggiungere  la  città.  Forte  rallentamento  in  direzione
Cassibile.
A Targia lavori in corso per il ripristino del manto stradale,
poco prima della salita di ingresso a Siracusa. Anche qui
forti rallentamenti e code. Lavori in corso anche nei pressi
dell’ospedale Rizza.
A dura prova la pazienza degli automobilisti. E’ prioritario
ripensare la gestione e le autorizzazioni per i cantieri su
strada. Per non mandare ko una intera città, come purtroppo
accaduto oggi, serve più coordinamento ma soprattutto lavori
svolti nelle ore serali, quando minori sono le esigenze di
spostamento dei cittadini e le auto in transito.

Lavori in via Elorina, code all’ingresso sud

Lavori a Targia, code all’ingresso nord
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Siracusa.  Street  control
contro  la  sosta  selvaggia,
Italia:  “Deciso  cambio  di
passo”
“Un deciso cambio di passo per il contrasto a comportamenti
stradali  non  più  tollerabili”.  Così  il  sindaco,  Francesco
Italia commenta l’imminente avvio del sistema di controllo
sulla sosta. Un giro di vite della polizia  municipale per
mettere fine all’odioso fenomeno delle doppie file nelle zone
più  frequentate  della  città.   Dai  prossimi  giorni  la
“Municipale” avrà in dotazione una telecamera montata sugli
autoveicoli di servizio che filmerà, al semplice passaggio del
mezzo, le auto in doppia fila con conseguente verbale a carico
del trasgressore. La telecamera verrà utilizzata anche per
individuare e sanzionare gli utenti della strada non in regola
con gli obblighi assicurativi e di revisione dei mezzi. “Ho
fortemente voluto lo “Street control” -prosegue il sindaco
Italia-  come  ulteriore  strumento  di  supporto  all’attività
della  Polizia  municipale.  Sarà  un  mezzo  non  solo  di
dissuasione dai comportamenti stradali scorretti, ma anche di
tutela per gli utenti della strada che reclamano a gran voce
il rispetto delle regole. Sono convintissimo che la gente lo
considererà  un  utilissimo  alleato  per  combattere  la
maleducazione  stradale”.
Le aree maggiormente interessate saranno il centro storico di
Ortigia, la zona Umbertina, e le area di corso Gelone, viale
Teocrito, viale Teracati, via Tisia, viale Zecchino, Santa
Panagia. Nelle aree interessate, nei prossimi giorni, saranno
installati i cartelli segnalatori indicanti che il periodico
ricorso allo “street control”.
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“Una volta a regime- dichiara il Comandante della Polizia
municipale, Enzo Miccoli- lo street control permetterà una
maggiore fluidità di circolazione ed un deciso contrasto ai
fenomeni di irregolarità di comportamenti stradali; oltre al
miglioramento  della  qualità  della  pedonalizzazione  e  della
tutela del bene sicurezza urbana, che aumenterà le condizione
di vivibilità dei luoghi interessati dal controllo”.
Lo  “street  control”,  già  utilizzato  e  collaudato  nelle
principali città italiane, ha dato eccellenti risultati in
termini non solo sanzionatori ma soprattutto di dissuasione
dal comportamento irregolare degli utenti della strada.

Siracusa.  Droga,  bustine
pronte  per  lo  spaccio
sequestrate in via Algeri
Hashish e cocaina nelle adiacenze di  un immobile di via
Algeri.  Sequestro  di  droga  nell’ambito  del  servizio  di
contrasto allo spaccio avviato da mesi e che impegna tutti gli
uffici operativi della polizia, secondo quanto disposto dal
questore, Gabriella Ioppolo. Ieri, gli agenti delle Volanti,
con il Reparto Prevenzione Crimine di Catania, hanno rinvenuto
20 bustine di marijuana, 19 di hashish e 26 di cocaina. Lo
stupefacente era, quindi, pronto per essere venduto. Indagini
in corso.
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Pronto  Soccorso  di  Noto
ancora  chiuso,  coperte  le
insegne  “per  non  trarre  in
inganno”
Ancora il Pronto Soccorso del Trigona di Noto al centro di una
polemica.  In  attesa  della  sua  riapertura,  promessa  entro
questo mese di settembre, il reparto di prima emergenza rimane
chiuso dallo scorso mese di luglio. Nella notte sono state
coperte  le  insegne  luminose  che  indicavano  l’ingresso  al
Pronto Soccorso. Sorpresa tra i netini che hanno scoperto su
Facebook quanto accaduto nelle ore scorse. La copertura delle
insegne luminose è stata letta da molti come un passo indietro
nel complesso iter che dovrebbe condurre alla riapertura.
Chiamato in causa, il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti, ha
spiegato l’accaduto. “Su disposizione dell’Azienda Sanitaria
Provinciale,  un’azienda  ha  provveduto  alla  copertura
dell’insegna luminosa per non trarre in inganno chi, avendo
necessità di recarsi al Pronto Soccorso, fa fede sull’insegna
che ne indica la presenza per poi non trovare la rispondenza
dei relativi servizi”. Bonfanti ricorda anche che lo scorso 19
agosto, uno studio legale di Noto, su su incarico dei medici
della Medicina di Comunità Assistenziale (Guardia medica), “ha
diffidato l’Azienda Sanitaria a togliere l’insegna del Pronto
Soccorso che ‘creando una situazione equivoca e fuorviante
potrebbe avere gravi conseguenze’”.
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Siracusa. Si chiama Wappy ed
è  sinonimo  di  divertimento:
novità al centro Archimede
Debutta  a  Siracusa  un  nuovo  format  per  l’entertainment
all’interno di un centro commerciale. Si chiama Wappy ed è la
moderna area giochi al primo piano di Archimede.
Costato 2 milioni di euro e realizzato in due mesi, a fronte
di un investimento di 2 milioni di euro, vuole cambiare il
modo di vivere il centro commerciale, offrendo spazi e servizi
difficili da trovare in città. La Plaidia Holding ha scelto
Siracusa per lanciare e sviluppare un prodotto destinato a
sbarcare in più centri commerciali italiani.
Nei 1.500 metri quadrati di superficie lungo cui si sviluppa
Wappy trovano posto una sala giochi hi tech, i tradizionali
bowling  e  biliardo,  la  pista  di  hovercraft  e,  per  i  più
piccoli, l’albero delle stelle, big space gonfiabili e area
feste.
Tutte le attrazioni vengono pagate con una card ricaricabile,
senza l’utilizzo di contanti o gettoni. E sulla stessa card
vengono accumulati punti e premi. Aperto tutti i giorni, dalle
9  a  mezzanotte,  al  primo  piano  del  centro  commerciale
Archimede, Wappy è uno spazio pensato per tutti, senza limiti
di età.
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